

# Forum Alentours 2021 - Le Rendez-vous de la coproduction rhénane en pleine action

Date de publication : 30/06/2021 - 18:09

L'édition 2021 du Forum Alentours – Rendez-vous de la coproduction rhénane, manifestation annuelle phare de la coproduction cinématographique et audiovisuelle transfrontalière entre l'Allemagne, la France, la Suisse, la Belgique et le Luxembourg, se tient actuellement.

Organisée par l'Eurométropole de Strasbourg et la Région Grand-Est, en coopération avec la Medien und Filmgesellschaft Baden-Wurtemberg (MFG) et les Bureaux Europe Créative des pays partenaires, cette manifestation est, depuis quelques années, devenue une véritable plateforme d'échanges pour les professionnels de la filière.

L'édition 2021 du Forum Alentours – Rendez-vous de la coproduction rhénane se tient actuellement et se poursuit jusqu'au 1er juillet.

À travers des rendez-vous de coproduction, coordonnés par l'Eurométropole de Strasbourg, elle donne l'opportunité à une centaine de producteurs et financeurs (cinéma, télévision, nouveaux médias) de trouver des coproducteurs des pays partenaires. 25 à 30 projets sélectionnés (films et documentaires étant à égalité) sont pitchés aux participants durant cet événement.

À travers de nombreux ateliers, coordonnés par la Région Grand-Est en lien avec les partenaires de CinEuro, elle permet aux professionnels d'échanger autour des perspectives de l'après-crise, des principaux enjeux pour la filière (financements, production cinématographique durable, nouveaux formats et contenus) et des potentiels offerts par l'espace cinématographique transfrontalier.

Cette année, les participants peuvent à nouveau profiter d'un forum en présentiel pour nouer de nouveaux contacts et échanger autour de leurs projets. Pour cela, ils seront accueillis dans le strict respect des consignes sanitaires. Les publics qui ne peuvent pas se rendre sur place ont également la possibilité de suivre les panels en ligne sur le site de CinEuro.

**François-Pier Pelinard-Lambert**